



Fédération nationale de l'ACE

Communiqué de presse

À Montrouge, le 13 mars 2020

Information coronavirus

Chers amis,

Comme beaucoup d'autres mouvements et associations, nous sommes très ébranlés par la situation sanitaire de notre pays et ses conséquences directes sur le quotidien des enfants que nous accompagnons dans toute la France. Dans la suite des mesures annoncées hier soir à l'ensemble du pays, Patrick Raymond, le président de la fédération nationale de l'Action catholique des enfants, a d'ores et déjà préconisé à regret et jusqu'à nouvel ordre :

- de ne pas maintenir les activités ACE (clubs, camps, sorties, fêtes, ou autres temps forts), même s'il y a moins de 10 enfants ;
- d'être particulièrement vigilants si des réunions d'adultes en ACE doivent se tenir et d'éviter les déplacements pour favoriser les conférences téléphoniques ou vidéo ;
- de respecter les mesures d'hygiène pour lutter contre la propagation du virus pour les personnes amenées à se rencontrer.

Par ailleurs, nous souhaitons manifester toute notre amitié aux enfants d'abord, qui vivent un moment particulier de l'histoire, et aux adultes qui vont les accompagner, à domicile, parfois avec ceux de leurs voisins, amis et proches. Nous sommes convaincus que des solidarités nouvelles vont se mettre en place et que nous pourrons compter sur le dynamisme intact des enfants pour que vivent les valeurs chères à l'ACE : vaillance et confiance face à l'adversité, engagement pour prendre soin les uns des autres et joie en toutes circonstances.

La fédération nationale mettra bientôt à disposition de tous sur son site internet des outils pour maintenir le lien entre les enfants et leur permettre de rester ouverts sur le monde, ainsi que des propositions d'activités pour rendre fécond ce temps de désert qui leur est imposé.

Contact presse : Agnès Willaume, 06.87.84.79.61, agnes.willaume@ace.asso.fr
63 avenue de la République - BP700
92542 Montrouge cedex
www.ace.asso.fr